

**Protesta el C. de Leones
por el traslado de la
estatua de Fernando VII**

avance feb 20/55

En relación con el desplazamiento de la estatua de Fernando VII de la Plaza de Armas de nuestra capital, para situar en dicho lugar la del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, el Club de Leones de La Habana ha manifestado su protesta por considerar inadecuado el sitio para el monumento al Padre de la Patria.

Dice así el Club en su declaración, que firman los señores Dr. Martín Leunda, presidente, y doctor Mario H. Zayas Portela, secretario:

"El Club de Leones de La Habana, cree oportuno, recogiendo un clamor popular, expresar su más enérgica protesta en relación con el acuerdo del Consistorio habanero que dispuso el traslado al Museo Nacional de la estatua de Fernando VII que se encontraba situada en la Plaza de Armas, para en su lugar colocar una estatua de Carlos Manuel de Céspedes".

"El Club de Leones de La Habana desde hace tiempo ha venido reclamando un monumento al Padre de la Patria digno del respeto y admiración que debemos al iniciador de la guerra de los Diez Años, y que en sesión plenaria celebrada el 9 de octubre de 1951 hizo público pronunciamiento en ese sentido, ha visto con sorpresa que se ha cogido el lugar más inadecuado para honrar a tan ilustre patricio.

La Plaza de Armas, un rincón de la época colonial, uno de los pocos lugares de nuestra capital que aún conserva esa tradición de nuestro pasado no es el lugar apropiado para rendir homenaje a Carlos Manuel de Céspedes, que precisamente lo dió todo hasta su vida por no estar de acuerdo con las ideas que ese rincón de nuestra capital recuerda".

Avance, feb 20/55



**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA